

## Autoridades de Alhué realizaron recorrido por establecimientos educativos de la comuna, preparando el inicio del año escolar

Un recorrido por cada uno de los establecimientos educativos rurales de la comuna desarrolló este lunes la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías junto a los concejales Manuel González, Álex Riquelme, Nancy Cerda y Fidel Valenzuela, junto a la directora (s) del Departamento de Educación, Jessica Ponce.

En esta oportunidad, comenzaron en el Liceo Sara Troncoso, para luego continuar con la Escuela San Alfonso, siguiendo con el establecimiento de Hacienda Alhué. Tras esta visita, se dirigieron hasta la Escuela Barrancas de Pichi, para después finalizar con la Escuela El Asiento.

Durante la visita, las autoridades inspeccionaron en terreno las mejoras realizadas en cada recinto y verificaron su preparación para el inicio del Año Escolar 2025. Entre los avances destacan la construcción de nuevas salas, la ampliación de espacios para estudiantes y docentes, y diversas mejoras en infraestructura.

Además, se revisó el correcto funcionamiento de mobiliario, interruptores, ventanas y otros implementos clave, con el objetivo de garantizar que las comunidades educativas de Alhué cuenten con instalaciones en óptimas condiciones.

Destacar que, en la Escuela San Alfonso, las autoridades también pudieron constatar los avances en la construcción del nuevo Laboratorio de Ciencias, un proyecto concretado con el apoyo de la División El Teniente de CODELCO.

Los equipos del Departamento de Educación de la Ilustre Municipalidad de Alhué han ejecutado diversas obras para optimizar los espacios educativos, entre ellas:

Apertura de nuevos espacios

Pintura interior de salas

Cambio de puertas y cerraduras

Mantenimiento y mejoras en baños

Implementación de salas multisensoriales del Programa de Integración Escolar

Instalación de cerámica

Construcción y reparación de techos

Mantenimiento de juegos infantiles

Desmalezamiento de áreas verdes, en conjunto con la Oficina Municipal de Aseo y Ornato

Las autoridades continuarán inspeccionando los establecimientos de la comuna para evaluar la correcta ejecución de las mejoras y asegurar que los recintos estén en óptimas condiciones para la comunidad escolar.

